

BIG ISSUE

Rutilahu Milik Imam Syafi'i : Satgas TMMMD Ke-118 Kodim Bangkalan Pasang Kayu Rangka Dan Atap

AHSAN - BANGKALAN.BIGISSUE.ID

Sep 26, 2023 - 23:19



Kompak, gotong royong satgas TMMMD ke 118 Kodim 0829/Bangkalan Bersama warga memasang kayu rangka atap Rutilahu Milik Bapak Imam Syafi'i

BANGKALAN, - Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa

(TMMMD) ke-118 Kodim 0829/Bangkalan terus melaksanakan berbagai pekerjaan pembangunan di wilayah Desa Patengteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan. Pagi ini, mereka fokus pada pemasangan kayu rangka dan atap pada rutilahu milik Bapak Imam Syafi'i. Selasa (26/09/2023).



Proyek pembangunan rutilahu ini merupakan bagian dari program TMMMD yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah. Dengan antusiasme tinggi, anggota Satgas TMMMD bekerja sama dengan warga setempat untuk menyelesaikan pekerjaan tersebut. Gotong royong dan bekerja dengan Kompak menjadi semangat tersendiri.

Pemasangan kayu rangka dan atap pada rutilahu ini dilakukan dengan teliti oleh para anggota Satgas TMMMD menggunakan peralatan dan keterampilan yang mereka miliki untuk memastikan bahwa pekerjaan tersebut akan bertahan lama dan mampu memberikan perlindungan yang baik dari cuaca eksternal.



Bapak Imam Syafi'i, pemilik rutilahu yang sedang dalam proses renovasi ini, sangat bersyukur atas dukungan dari Satgas TMMD. Beliau menyatakan, "Kami sangat berterima kasih atas bantuan dari TNI melalui program TMMD ini. Bantuan ini sangat bermanfaat bagi kami dan akan meningkatkan kualitas hidup kami di sini." Tuturnya.

Pasi Ter Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Ali Imron, A.Md mengatakan, "Kami senang bisa membantu masyarakat di Desa Patengteng. Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk mendukung pembangunan di wilayah yang membutuhkan." Tuturnya.

Pekerjaan pemasangan kayu rangka dan atap pada rutilahu Bapak Imam Syafi'i diperkirakan akan selesai dalam beberapa hari ke depan. Usai pembangunan Rutilahu selesai, dilanjutkan dengan pembangunan MCK di lokasi yang sama. Satgas TMMD ke 118 Kodim 0829/Bangkalan terus bersemangat menjalankan misi mereka untuk membantu masyarakat dan membangun desa dengan lebih baik.